

Ante el Concejo Municipal se presentó situación jurídica del ente territorial

El Asesor Jurídico de la Alcaldía de Popayán asistió a la sesión citada por los cabildantes para hablar de las demandas que enfrenta el municipio.



Con el fin de estudiar los procesos judiciales que cursan contra el municipio desde las diferentes dependencias y que pueden ocasionar un riesgo fiscal, el jefe asesor de la Oficina Jurídica Municipal, Víctor Rodríguez, participó de la sesión del Concejo para dar a conocer a los cabildantes la situación actual de Popayán.

El funcionario manifestó que tras realizar un corte a 31 de diciembre del año pasado, se lograron identificar 494 demandas que permiten conocer las principales problemáticas económicas por las que podría atravesar el municipio de Popayán.

“El alcalde César Cristian Gómez Castro recomendó la creación de un comité de contingencia judicial para verificar cuáles son los procesos de mayores incidencias al municipio, logrando así entablar una defensa en pro de los intereses colectivos”, indicó Rodríguez.

En sesión primera el Jefe Asesor Jurídico dio a conocer la probabilidad de pérdida o ganancia de los procesos judiciales y solicitó al Concejo Municipal apoyo para enfrentar las demandas y las sentencias judiciales como un trabajo articulado que permita beneficiar a los popayanés.

Los corporados del municipio se mostraron complacidos y comprometidos con las proposiciones que realizó Rodríguez.

Emtel cumplió a Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá

El Gerente de Emtel aclaró caso registrado en Noticias UNO sobre el supuesto incumplimiento de la empresa de telecomunicaciones de Popayán en el convenio con el Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá.



Frente a la noticia de registrada en la sección 'Que tal esto' de Noticias UNO, el gerente general de la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán-Emtel S.A. E.S.P., Daniel Alejandro Pajoy Bastos, aclaró que la información registrada en el citado medio de comunicación fue emitida de manera irresponsable y afecta en gran medida la imagen de la empresa de los payaneses.

“El convenio entre Emtel y el Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá fue cumplido y entregado a satisfacción y si aún no se encuentra en

marcha es por un tema de tipo administrativo, que no le compete y es ajeno a Emtel”, explicó el ingeniero Pajoy Bastos.

El gerente indicó que el convenio inició en el año 2014, bajo el concepto de una solución tecnológica de cámaras de reconocimiento facial para Transmilenio S.A., a través de un convenio con el Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá, donde inicialmente se suministró el licenciamiento de uso de software para 24 cámaras, 10 dispositivos móviles PDA, sistema central y base de datos, además de la adecuación tecnológica del sistema central de monitoreo y conectividad.

“A través de una adición al convenio, se instalaron 120 cámaras más para un total de 140, de las cuales 4 fueron donadas por Emtel, recibidas a satisfacción por parte del Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá; es decir, tuvimos dos convenios, uno por valor de 7 mil 753 millones y un adición de más de 4 mil millones, para un total de 11 mil millones de pesos. Los dos convenios se ejecutaron al 100 por ciento y cuentan con las respectivas actas de entrega y recepción de los trabajos ejecutados, por parte de la interventoría realizada por la Universidad Distrital y el supervisor del Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá. Este es un proyecto que, incluso, es destacable y hace parte de los logros que como empresa podemos mostrar a nuestros clientes en el campo de las telecomunicaciones”, precisó el Gerente.

Debido a las declaraciones dadas en medios de comunicación, en septiembre de 2015, la entonces Gerente de Emtel interpuso una denuncia en la Fiscalía General de la Nación por injuria y calumnia, al señor Héctor Jairo Osorio Madiedo, en su momento Subgerente Financiero del Fondo de Vigilancia y Seguridad de Bogotá.

Actualmente, en el marco del convenio se han pagado 5 mil 963 millones de pesos y se adeudan 5 mil 147 millones. “Nuestra empresa está abierta para la verificación de toda la información con respecto al

convenio, ya que se hizo de una forma muy organizada y transparente”, dijo Pajoy Bastos.

El gerente concluyó que Emtel ha liderado proyectos por más de 56 mil millones de pesos desde el año 2012, donde se ha destacado por su idoneidad, cumplimiento y calidad, una experiencia certificada en innumerables ocasiones por entidades territoriales de orden nacional departamental y municipal “Emtel ha aportado ostensiblemente al desarrollo de las tecnologías de la información y la comunicación, no solo en la Popayán sino en Colombia”, concluyó.

‘Popayán Noticias’ para estar bien informados con la 105.1 FM Estéreo

Desde este lunes 8 de febrero, los payaneses despertarán con la más completa información de todo lo que sucede en el municipio, el departamento, Colombia y el mundo.



A partir del próximo lunes, 8 de febrero, los habitantes de Popayán tendrán una nueva alternativa en materia informativa con el nuevo magazín radial 'Popayán Noticias' que se emitirá por la 105.1 FM Popayán Estéreo; estación radial de interés público que presta sus servicios de difusión y socialización sobre la Gestión del Riesgo, Atención y Prevención de Desastres, y además promueve la democracia y fomenta los valores éticos y morales.

Con un estilo diferente y un formato ágil y espontáneo adaptado a la Frecuencia Modulada, la 105.1 incursiona en los programas de corte informativo con un selecto grupo de profesionales que bajo la dirección del periodista Ciro Martínez se encargarán de mantener lo mejor informado a los payaneses con toda la actualidad en los diversos temas del acontecer diario tanto a nivel municipal, departamental, nacional e internacional; en el horario de 7 a 9 de la mañana.

“Vamos a propiciar la expansión de las expresiones culturales y la protección del medio ambiente, entre otras temáticas de interés para la sociedad, desde diversos géneros radiofónicos para promover el desarrollo social y aportar desde nuestro medio a la calidad de vida de las comunidades y que mejor manera que complementar esta misión con ‘Popayán Noticias’ para informar con veracidad, imparcialidad y respeto, los hechos que son noticia y de interés social en Popayán, el Cauca y Colombia; con una emisión diaria de tres horas y con una actualización de noticias cada hora para mantener a todos nuestros radioescuchas muy bien informados”, explicó Martínez.

El objetivo, según Martínez, es hacer de la 105.1 una emisora comprometida con la participación y el pluralismo entre los habitantes de esta capital, sirviendo de espacio de encuentro y diálogo público a través de una programación incluyente y con audiencia favorable que sea reconocida por su responsabilidad, servicio social y sentido de pertenencia con el municipio y todas sus expresiones y manifestaciones artísticas, históricos y culturales.

Emtel explica situación de deudas a contratistas

Un llamado al diálogo y a buscar acciones concertadas hizo el gerente de Emtel.

Desde la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán- Emtel S.A. E.S.P., se hizo un llamado al diálogo y a la búsqueda de una solución concertada, a los contratistas de servicios de personal y transporte, que estuvieron vinculados en el año 2015 y que aún tienen pagos pendientes por parte de la empresa.

Según explicó el gerente de Emtel, Daniel Alejandro Pajoy Bastos, esta situación es heredada de la anterior administración y es necesario hacer una reorganización financiera de la empresa para poder tomar medidas al respecto. "Emtel en ningún momento está negando el pago de los servicios, pero necesitamos tiempo para reorganizar y tomar medidas financieras efectivas que nos permita mejorar el flujo de caja y poder cancelar la deuda que asciende a 245 millones de pesos, correspondientes a los meses de noviembre y diciembre ", agregó.

Según el gerente, entre las medidas a tener en cuenta para organizar los aspectos financieros, se encuentran el sanear el flujo de caja, revisar la cartera de la empresa y la búsqueda de financiación que permita llevar la deuda de un corto plazo a largo plazo; todo esto acompañado de una política de austeridad. "Este año pasamos de 56 contrataciones por prestación de servicios a 20, y de 20 contratos de camionetas a 8, además de una elección de insumos y proveedores, que garanticen calidad en sus productos y servicios pero a precios competitivos", agregó.

Finalmente, desde la gerencia de Emtel se solicitó a los contratistas que este tipo de soluciones se den manera concertada y basados en el diálogo, sin acciones de hecho que afectan directamente el desempeño de Emtel y sus finanzas.

**Diego Yagüe, nuevo director de la Fundación Cultural Teatro Municipal
Guillermo Valencia**

*Entre su experiencia, ha sido cofundador de importantes grupos
culturales de la ciudad de Popayán*



El poeta, escritor, declamador y gestor cultural, Diego Fernando Yagüe Carmona se posesionó como el nuevo director ejecutivo de la Fundación Cultural 'Teatro Guillermo Valencia' de la ciudad de Popayán.

'Patojo' de pura cepa, Yagüe Carmona participó y organizó los juglares del Real Colegio San Francisco en los años ochenta; fue además cofundador de los grupos: Nueva Poesía de Popayán, Fundación Cultural 'Juan Carlos Yagüe',

Fundación Cultural 'Gran Cauca'; y es miembro del Círculo de Periodistas del Cauca.

Entre otras, ha sido galardonado por el municipio de Caldon y el Club de Leones por su aporte poético; igualmente fue distinguido como miembro destacado del Círculo de Periodistas del Cauca por su libro poético 'Pensares'.

Fue coordinador de la franja poética en las emisoras Radio Súper y 1.040; ganador del encuentro de declamación 'Año Internacional de la Juventud 1985' y ha publicado diversos libros de poesía, entre ellos dos inéditos, de los cuales se esperan su próximos lanzamientos.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones